



MUNICIPAL

Gazette

MUNICIPALE
DE—OF

Montreal

Quatrième année Nos 27 et 28
Fourth year -

12 Août August 1907

Les abonnements sont reçus chez
Le Trésorier de la Ville de Montreal,
Hôtel de Ville

Les autres communications doivent
être adressées au directeur de
"LA GAZETTE MUNICIPALE"
Hôtel de Ville

Forward subscriptions to
The City Treasurer of Montreal
City Hall

All other communications should be
addressed to the managing-editor of
"The Municipal Gazette"

City Hall

TELEPHONE: MAIN 4240

Parait le lundi matin
Published every Monday
morning

Abonnements \$2 par an
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation
of the City of Montreal

CANADA

DELIBERATIONS

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 30 juillet

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Nault, Dagenais, Turner, Lévesque et Gadbois.

1.—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville, re requête de Dame Daniel Kearney, à l'effet de demeurer dans le logement qu'elle occupe actuellement et de recevoir jusqu'au 1er mai prochain le salaire de feu son mari. Aux termes de cette opinion, cette requête ne peut être accordée et la Commission est avisée de notifier Mme Kearney d'évacuer son logement dans un délai raisonnable et de lui allouer le salaire de son mari pour le mois courant.

Résolu: De suivre l'opinion des avocats de la Ville et de notifier Mme Kearney en conséquence.

2.—Soumis et lus les devis et la formule de soumission préparés par le surintendant pour l'entreprise de la construction de la conduite prévue dans l'agrandissement de l'aqueduc.

Résolu: De demander des soumissions pour la construction de cette conduite; lesdites soumissions devant être déposées avant midi, le 6 septembre; et d'autoriser le surintendant à publier des annonces relatives à ces soumissions dans les journaux intéressant spécialement les ingénieurs.

3.—Soumise et lue une lettre du contrôleur de la Ville, avisant cette Commission de présenter au Conseil un rapport lui demandant que le produit de l'emprunt de \$2,000,000 devant être contracté pour l'agrandissement de l'aqueduc, soit mis à la disposition de cette Commission.

Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant que soit mis à la disposition de cette Commission le produit de l'emprunt de \$2,000,000 devant être contracté pour l'agrandissement de l'aqueduc.

4.—Le surintendant fait rapport que M. W.-J. Robinson, l'un des inspecteurs de compteurs, est absent depuis l'automne dernier, étant resté malade de l'amputation d'un pied.

Résolu: De laisser cette question sur le bureau.
Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 30th of July.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Nault, Dagenais, Turner, Lévesque and Gadbois.

1.—Submitted and read the City attorneys' opinion re Mrs. Daniel Kearney's request, to remain in her present dwelling and be paid her husband's salary until the 1st of May 1908; giving as their opinion that her request cannot be granted and advising the Committee to notify Mrs. Kearney to vacate the dwelling within a reasonable delay and to allow her only the current month's salary.

Resolved: To adopt the City attorneys' opinion and that Mrs. Kearney be notified accordingly.

2.—Submitted and read the specification and form of tender prepared by the superintendent for the construction of the conduit in connection with the enlargement of the aqueduct.

Resolved: That tenders be called for the construction of the conduit for the 6th Sept. and that the superintendent be authorized to advertise the same in the engineering journals.

3.—Submitted and read a letter from the City comptroller advising the Committee to report to the Council asking that the proceeds of the \$2,000,000 loan for the enlargement of the aqueduct be placed at the disposal of the Committee.

On motion of Ald. Nault, it was

Resolved: That a report be sent to the Council, asking that the proceeds of the \$2,000,000 loan be placed at the disposal of the Water Committee.

4.—The superintendent reported that Mr. W. J. Robinson, one of the meter inspectors, has been absent since last fall, owing to sickness having had a foot amputated.

Resolved: To lay the matter on the table.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.